

Mobilisé.e.s pour stopper Amazon avant qu'il ne soit trop tard !

(Communiqué ATTAC 65)



Ce 4 décembre et à l'occasion du Black Friday, des militant.e.s d'ATTAC 65 ont mené des actions d'affichage à Tarbes afin de rendre visible la complicité d'Emmanuel Macron et des député.e.s de la majorité dans l'implantation d'Amazon en France. Avec cet affichage public, ils souhaitent alerter sur les impacts de la multinationale sur les commerces locaux, le climat et la nécessité de geler la construction de nouveaux entrepôts.

Jeff Bezos et Amazon sont les grands gagnants du confinement au détriment des commerces locaux et avec la complicité d'Emmanuel Macron. Et tant pis si cela se fait au prix de la destruction de milliers d'emplois dans les commerces de proximité, d'une explosion du nombre de produits importés, d'une évasion fiscale et d'une fraude à la TVA toujours plus massives ou du recours aux transports les plus polluants.

Cette vision du monde est en totale contradiction avec l'aspiration à une vie décente sur une planète vivable. Si rien n'est fait pour empêcher la construction de nouveaux entrepôts, près de 100 000 emplois seront détruits en France dans le commerce physique. C'est la raison pour laquelle, nous militants d'ATTAC 65, avons décidé de montrer au plus grand nombre la face cachée du monde que nous promet Amazon et l'urgence d'un moratoire pour stopper l'expansion du géant du e-commerce avant qu'il ne soit trop tard !

Sur les affiches, qui dévoilent les méfaits d'Amazon, on peut lire entre autre : « Amazon, bétonisation des terres agricoles », « 2 emplois détruits pour 1 emploi créé », « En France en 2018, Amazon a détruit 3,2 millions d'objets invendus ».

Là où des entrepôts Amazon sont implantés, les élu.e.s locaux acceptent ces projets d'entrepôts Amazon sur le territoire en avançant deux arguments : les emplois créés et les impôts locaux que cela leur permet de percevoir. Il n'en est rien, puisque la multinationale détruit plus d'emplois qu'elle n'en crée et qu'elle est championne de l'évasion fiscale et de la fraude à la TVA. Amazon paie proportionnellement beaucoup moins d'impôts que les commerçants. Pour faire face à l'urgence, une taxe exceptionnelle sur le chiffre d'affaires d'Amazon et des autres profiteurs de la crise est également indispensable. Elle permettrait dans l'immédiat de financer les mesures de préservation de l'emploi et le fonds de solidarité pour les commerces de proximité.

Avec cette action d'affichage, organisée en respect des mesures sanitaires, les militants souhaitent alerter sur l'urgence à protéger un modèle commercial plus sobre en s'opposant à Amazon, véritable mastodonte de la surproduction ! D'un point de vue climatique comme social, il est urgent de changer de modèle.

Contact: attac65@gmail.com

Facebook: ATTAC 65